

Le président du Conseil Électoral de l'Équateur qualifie d'impeccable le second tour des présidentielles



Quito, 4 avril (RHC)- Le président du Conseil National Électoral de l'Équateur, Juan Pablo Pozo, a relevé que le second tour des élections qui a eu lieu dimanche dans ce pays a été impeccable et que tout s'est déroulé de façon absolument normale.

Dans des déclarations à la presse, Juan Pablo Pozo a signalé que les dénonciations sur de présumées irrégularités dans la transmission des données font partie d'une manœuvre mal intentionnée ayant pour but de donner lieu à des spéculations sur le processus électoral.

Le président de cette entité a fait savoir qu'il permettra un audit du système de collecte de données par une délégation du candidat de l'alliance CREO-SUMA, Guillermo Lasso.

C'est Lenin Moreno, candidat de l'Alliance Pays, parti au pouvoir qui a remporté le second tour et qui sera donc le successeur de l'actuel président Rafael Correa.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/126113-le-president-du-conseil-electoral-de-lequateur-qualifie-dimpeccable-le-second-tour-des-presidentielles>



Radio Habana Cuba